

Rompe alcaldía Coyoacán carpeta asfáltica para desazolver red de drenaje que recién sustituyó

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

A un mes de que la alcaldía Coyoacán concluyó trabajos de sustitución de la red de drenaje en la colonia Prado Churubusco, al menos una docena de viviendas resultaron afectadas durante la tormenta del lunes pasado, algunas con una acumulación de agua de hasta 10 centímetros, como en calle Osa Menor número 170, donde si bien la familia logró poner a salvo muebles –“los subimos en ollas”–, dañó completamente el piso laminado. Vecinos denunciaron que además la alcaldía no ha realizado la reposición del asfalto de las zanjas que se abrieron para la red principal y para las conexiones a los domicilios.

En un recorrido se observaron hundimientos de hasta 15 centímetros que dificultan la circulación vehicular a lo largo de nueve cuadras sobre Osa Menor, desde avenida Vía Láctea hasta la calle Perseo.

Los puntos más problemáticos se observaron en las inmediaciones de Osa Menor, Tauro y Leo, así como en Pegaso y Ermita, y en Sagitario y Osa Mayor, que rodean la escuela secundaria Ramón López Velarde, donde además es evidente el mal estado de las banquetas fracturadas por las raíces de los árboles.

Lety, vecina de Tauro 124, refirió que la tormenta llegó con granizo y tapó las rejillas de las coladeras; empezó como a las 5 de la tarde y duró unas tres horas con mucha intensidad; “se inundaron el patio, la cocina, un baño y un cuarto”.

Se utilizó gasto participativo

Arturo Trejo, integrante de la comisión de participación comunitaria de la colonia, explicó que un primer tramo de la obra del drenaje, de la calle Perseo a calzada de La Viga, se realizó con los recursos del presupuesto participativo de 2022, 2023 y de este año, y la alcaldía realizó el tramo restante hasta Vía Láctea.

Refirió que en mayo pasado vecinos denunciaron en la alcaldía que de una obra que se realiza en Osa Mayor 167 se había vertido cemento, lo que habría ocasionado un taponamiento del drenaje recién instalado. El vecino aseguró, sin embargo, que sólo fue “agua y un poco de lechada” y se atendió un requerimiento de la alcaldía para destapar la coladera, de donde se sacaron residuos de asfalto. “No somos tan irresponsables como para dañar una coladera que daría servicio a la cuadra y a nuestro propio predio”.

Ayer, personal de la alcaldía abrió con una excavadora un tramo de la calle Leo, frente al número 119, para hacer el desazolve del drenaje en ese punto, que fue uno de los más afectados.

En julio pasado, vecinos denunciaron la lentitud con que se desarrollaban los trabajos de dicha obra, que había ocasionado el cierre temporal de algunos negocios.





▲ Luego de que más de una docena de casas de la colonia Prado Churubusco se inundaron por la torrencial lluvia del lunes, trabajadores de la alcaldía Coyoacán rompieron la carpeta asfáltica en un tramo de la calle Leo para realizar trabajos de desazolve. Foto Ángel Bolaños Sánchez

